



375/2017

RECONOCEN AL CBT XALOSTOC COMO OBRA DEL AÑO 2017

- *Tiene edificio un impacto positivo en el desarrollo de los alumnos y de la comunidad.*
- *Cuenta con aulas modernas y equipadas, y con apoyos tecnológicos que facilitan aprendizaje de los estudiantes.*

Ecatepec, Estado de México, 10 de diciembre de 2017.- El Centro de Bachillerato Tecnológico (CBT) No. 2 San Pedro Xalostoc, de este municipio, fue premiado como la Obra del Año 2017 por la revista Obras, en la categoría de Equipamiento Urbano.

Este moderno conjunto arquitectónico, cuya edificación estuvo a cargo de la Secretaría de Obra Pública, fue diseñado por el despacho de arquitectos Origen 19° 41' 53" N, quienes recibieron el reconocimiento luego de competir con un total de 152 proyectos, provenientes de 23 estados de la República.

“Se le otorgó el premio Obra del Año a este edificio, sobre todo por el impacto social que genera en el emplazamiento donde se encuentra. Hoy en día el CBT ha sido acogido de manera muy positiva por la sociedad”, expresó Hugo González Pérez, Director Creativo de Origen.

Esta obra del Estado de México, de 4 mil 700 metros cuadrados de estructura metálica, fue inaugurada en marzo de 2017 y se encuentra ubicada en uno de los nueve pueblos de Ecatepec. Se trata de un edificio de tres cuerpos geométricos, donde los jóvenes se desplazan por amplias escaleras para asistir a sus clases en aulas modernas y equipadas, con apoyos tecnológicos que facilitan su aprendizaje.

Las instalaciones fueron diseñadas bajo la óptica de las políticas de inclusión, es por ello que quienes tienen limitaciones de movilidad, cuentan con rampas que les facilitan el acceso a cualquier área de la escuela, como laboratorios, talleres, biblioteca, auditorio que tiene la capacidad para albergar a 200 espectadores, o simplemente para utilizar las áreas deportivas.

Carlos Jiménez Estrada, Director del CBT, afirmó que esta propuesta arquitectónica, además de funcional, es bella, lo que ha tenido un impacto positivo en el desarrollo de los alumnos y en el desempeño de los docentes.

El directivo del CBT señaló que los alumnos también disfrutaban mucho de las canchas. “Es una escuela muy bonita, me gusta llegar todos los días, simplemente por verla”, expresó.